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REQUERIMENTO Nº 376/2025

Requer informações sobre a forma como 
está sendo realizada a seleção dos atletas 
para participarem dos esportes de alto 
rendimento.

Considerando que, nesta semana, este edil recebeu queixas de alguns 
munícipes relatando atenção precária dispensada pela Fundesport aos atletas da modalidade 
"karatê" em nosso município;

Considerando que as reclamações estão relacionadas à estratégia, 
planejamento e financiamento utilizados pela administração pública para incentivar esses 
atletas;

Considerando que, segundo os relatos, o técnico contratado não permanece no 
município e não acompanha adequadamente os atletas dos institutos que têm potencial para 
representar a cidade;

Considerando que, de acordo com as informações, a Fundesport teria 
reservado 40 vagas na Federação Paulista de Karatê (FPK) mas, no momento da inscrição, os 
nomes dos atletas ainda não estavam definidos. Em momentos anteriores, no município, a 
equipe feminina foi formada aproximadamente com 8 (oito) competidoras, das quais apenas 
uma é de Araraquara, e na equipe masculina, composta por 11 (onze) atletas, apenas 2 (dois) 
são da cidade;

Requeiro, com base no inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Prefeito Doutor Luis Claudio Lapena Barreto, 
solicitando que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. Os atletas beneficiados residem no município de Araraquara?

2. Todos os atletas beneficiados recebem a bolsa?

3. Quais são os atletas beneficiados pelo município (nome e cidade natal)?

4. Esses atletas atendem aos requisitos das novas exigências da Secretaria, 
considerando que não há mais seletivas? Quais são essas exigências?

5. Solicitamos o valor pago e o comprovante de cadastro dos atletas de karatê 
na Federação Paulista de Karatê.

6. A Fundesport tem condições de atender todas essas vagas com atletas locais 
sem apoio dos institutos de Araraquara?

Este gabinete tem como objetivo fiscalizar e compreender o funcionamento do 
Executivo, atuando de maneira propositiva em prol do bem comum.
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Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, aproveito a 
oportunidade para reiterar meus votos de estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 5 de março de 2025.

MICHEL KARY
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